

## ABSTRAK

**Mira Ulfiyani (1950110221) “Analisis Peran Pemerintah Dalam Mengatasi Dampak Kawasan Industri Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara Berdasarkan Perspektif Ekonomi Islam” Skripsi. Kudus: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah. IAIN Kudus 2023.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dampak kawasan industri terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat dan peranan pemerintah terkait banyak berdirinya kawasan industri. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dan pendekatan penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah pihak Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Jepara, pihak pengurus Kantor Kecamatan Mayong, Petinggi Desa Sengon Bugel beserta masyarakatnya yang terdampak industri di Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah peran pemerintah dalam mengatasi dampak sosial ekonomi kawasan industri. Sumber data dalam penelitian ini meliputi data primer dan data sekunder dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data serta verifikasi data atau penarikan kesimpulan. Hasil penelitian diketahui bahwa: 1) Adanya industri di Kawasan Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara mempunyai dampak sosial ekonomi secara positif antara lain membuka lapangan kerja, mengurangi pengangguran dan memberikan peluang usaha serta pendapatan menjadi meningkat. Namun terdapat dampak negatif juga antara lain terjadi kerusakan lingkungan, terjadi kemacetan, menurunnya produksi industri lokal karena kurangnya SDM yang memadai dan angka perceraian semakin meningkat serta gaya hidup menjadi konsumtif. 2) Peran Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Jepara dalam mengatasi industri lokal yang mulai menurun adalah dengan mengadakan program keterampilan design limbah kain dan pelatihan workshop, Pemerintah Daerah Kabupaten Jepara telah membuat Peraturan Petinggi No. 5 Tahun 2021 ini mengatur tentang Perizinan Perusahaan dan mengenai tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) yang mewajibkan perusahaan bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan Kualitas Lingkungan Hidup (KLH), seperti yang sedang berjalan pada salah satu industri memberikan CSR berupa bea siswa pada siswa berprestasi dan pendaftaran BPJS non pekerja. Pihak Kecamatan Mayong juga ikut berkontribusi pada patroli harian yang dilakukan Forkompincam dan Kepolisian Sektor Kecamatan Mayong langsung turun tangan mengatur kemacetan lalu lintas.

**Kata Kunci:** *Dampak; Peran Pemerintah; Sosial Ekonomi; Industri*